

Datum 13. November 2023
Von Stadtrat

Medienmitteilung

Verbreitung: 13. November 2023

Maeva Imbach nimmt Einsitz in die Einbürgerungskommission

Der Stadtrat hat Maeva Imbach («Die Mitte Sursee») als neues Mitglied der Einbürgerungskommission der Stadt Sursee für den Rest der Amtsdauer 2020 – 2024 gewählt. Sie übernimmt per 1. Januar 2024 das Amt von Mario Fischer («Die Mitte Sursee»).

Mario Fischer war seit September 2008 für die «Die Mitte Sursee» Mitglied der Einbürgerungskommission der Stadt Sursee. Er tritt per 31. Dezember 2023 zurück. Seine Nachfolgerin wird Maeva Imbach. Sie hat bei den Gesamterneuerungswahlen vom März 2020 für «Die Mitte» die dritte Ersatzposition eingenommen und rückt nun aufgrund des Proporz-Wahlsystems nach. Dies, nachdem Alexandra Müller-Studer (erste Ersatzposition) im Dezember 2022 für Hans Imbach, beide «Die Mitte Sursee», nachgerückt ist und die Kandidatin der zweiten Ersatzposition auf eine Nachrückung verzichtet.

Der Stadtrat dankt Mario Fischer für sein langjähriges pflichtbewusstes und vertrauensvolles Engagement zu Gunsten der Stadt Sursee und ihrer Bevölkerung. Maeva Imbach wünscht er für ihre neue Aufgabe alles Gute.

Kontaktperson: Karin Fischer, Stadtschreiber-Stellvertreterin/Bereichsleiterin
Telefon 041 926 90 22
karin.fischer@stadtsursee.ch

Freundliche Grüsse



RA lic. iur. Bruno Peter
Stadtschreiber